

## EINLADUNG

# MACH MIT BEIM STERNSINGEN!

Funkelnde Kronen, königliche Gewänder: das sind die Sternsinger! Sie ziehen von Haus zu Haus, segnen die Häuser und bitten die Menschen um eine Spende für arme Kinder. Bald beginnt auch in deiner Gemeinde die nächste Sternsingeraktion – aber sicher! Mit Maske und einer Sternenhöhe Abstand.

Gerade jetzt ist es besonders wichtig, dass die Sternsinger ihren Segen zu den Menschen bringen, als Zeichen der Hoffnung und des Zusammenhalts. So werden sie auch für benachteiligte Kinder auf der ganzen Welt zu einem echten Segen! Bist du dabei?

## DANN MELDE DICH BEI

## WIR TREFFEN UNS

am:

um:

in:



AKTION  
DREIKÖNIGSSINGEN  
20\* C+M+B+21